

Tennengau



Unsere Reisegruppe in Salzburg

Besuch im Festspielhaus

Eine sehr interessante Gildenunternehmung führte uns ins Salzburger Festspielhaus. Von der Festspielterrasse genossen wir gleich zu Beginn den wunderbaren Blick über die Altstadt und den Festungsberg. Viele Anekdoten über die Bewohner der Häuser wurden erzählt und wir konnten sehr viele Interna erfahren. Im Foyer wurden uns die Fresken von Anton Faistauer erklärt. Auch die Felsenreitschule konnten wir – trotz in Arbeit befindlichem Bühnenaufbau – besichtigen und es war sehr spannend, über die Entstehung dieses Gebäudekomplexes zu erfahren. Viele Details über Aufführungen, Festspielgäste und Künstler, sowie über die Anzahl

der Bediensteten und fixen Ensemblemitglieder konnten wir unserer überaus kompetenten Führerin entlocken.

Besonders interessant war der Blick hinter die Bühne mit ihren vielen technischen Einrichtungen, kilometerlangen Kabelsträngen und unzähligen Beleuchtungskörpern. Ein herzlicher Dank gebührt unserer Schriftführerin Ricki, die uns diesen spannenden Nachmittag ermöglicht hat.

Gesundheit und Ernährung...

... war das Thema eines Gildeabends im März. Dipl. Ing. Blekmann konnte uns anhand eines

Power Point Vortrages viele Details über richtige, gesunde und biologische Ernährung näherbringen. Vieles war und ist bekannt, aber nicht alle halten sich daran. Man bekommt direkt ein schlechtes Gewissen, wenn man an unsere tägliche Ernährung denkt.

Kein Kreuz mit dem Kreuz...

Kein religiöses, sondern ein sportliches Unternehmen. Unsere Gildeschwester Elisabeth, Expertin für Sport und Gesundheit (Studium Uni Wien), hielt mit uns eine erheiternde und gesundheitsfördernde "Turnstunde" ab. Nach einer kurzen theoretischen Einführung hieß es Decken oder Matten auszurollen und in der folgenden Stunde konnten wir nach genauer und "strenger" Anweisung unser Kreuz in den verschiedenen Positionen dehnen und strecken. Ein leichter Muskelkater am nächsten Tag war das Zeichen, dass wir uns wirklich angestrengt haben.

Ein besonderer Dank gilt unserer Elisabeth für die professionelle Hilfe, unser Kreuz wieder in Schwung zu bringen. 🍀

Lisl Görtler

Ulmerfeld-Hausmening-Neufurth

Minibrot-Aktion

Schon 1972 wurde die „Minibrot-Aktion“ ins Leben gerufen. Der Reinerlös wird seither an diverse Organisationen oder Privatpersonen gespendet. Unter der erfahrenen Leitung von Markus Weinhauser konnten vor und nach den gut besuchten Gottesdiensten 300 Minibrote verkauft werden. Danke an alle fleißigen Helfer die beigetragen haben, dass ein namhafter Betrag für den guten Zweck erwirtschaftet werden konnte. 🍀

ner Exkursion. Einige Gildemitglieder nutzten die einmalige Chance einmal hinter die Kulissen dieses führenden Betriebes in unserem Heimatort zu blicken. Besonders die neuen Rollen-Verpackungsroboter weckten unser Interesse. Die Produktion fokussiert sich auf hohe Qualität und Spezialitäten in den Bereichen von Büro-, Druck- und Verpackungsanwendungen und erfolgt an den beiden Standorten in Ulmerfeld-Hausmening und Kematen an der Ybbs. Die Mondi Neusiedler GmbH beschäftigt rund 650 MitarbeiterInnen. 🍀

Pfadfinder-Kreuzwegandacht

Nach der Minibrot-Aktion fand am Sonntag die jährliche Pfadfinder-Kreuzwegandacht am 2007 von der Gilde errichteten Kreuzweg statt. Gestaltet wurde die Andacht von Andrea Kirchdorfer und Elmar Kreuziger. 🍀

Gilde Radausflug



20 fleißige Radler

Betriebsführung Fa. Mondi

Dank Bernhard Schuller hatten wir bei der Fa. Mondi Neusiedler AG die Möglichkeit zu ei-

Wie immer wurde eine familientaugliche Runde ausgewählt und auch das Wetter meinte es gut mit uns. Unter der Leitung von Bernhard Schuller fuhren wir nach Waldheim und dann über Aschbach zum Gasthaus Bachlerhof. Nach einer gemütlichen Rast im Gastgarten und Eis für die Kinder radelten wir über den Schneerosenweg nach Hause. Als Abschluss wartete noch die Bergwertung beim Baderberg auf uns, die wir aber bravourös meisterten. Den Abschluss unserer ca. 25 km langen Radrunde bildete, bei den letzten Sonnenstrahlen, eine Einkehr im Gasthaus Schagerl in Ulmerfeld. 🍀

Andi Kastner